Le Dernier Jour de la résidence d'artiste à l'école Romain Rolland élémentaire!

La venue de Monsieur Lune (auteur-compositeur-interprète) ce mardi 14 novembre à l'école Romain Rolland élémentaire ponctuait la résidence d'artiste qui s'était déroulée l'année scolaire dernière. En effet, l'artiste venait dédicacer le livre-CD de son spectacle « *Le Dernier Jour* », autour duquel les élèves avaient travaillé.



En octobre 2016, les élèves étaient allés voir des répétitions de la Compagnie Monsieur Lune au Cadran. Puis, avec l'aide de musiciens et pendant l'équivalent de trois semaines, les classes ont entrepris l'écriture de chansons ou l'apprentissage de celles du spectacle.

En mai, les élèves et les familles avaient assisté au spectacle de la Compagnie au Kubb d'Evreux. Les classes étaient alors montées sur scène pour chanter leurs créations ou reprendre les chansons apprises. Toutes les chansons créées étaient illustrées (arts plastiques/numérique) et s'enchaînaient par des intermèdes théâtraux joués par les élèves.



Ce projet pluridisciplinaire, coordonné par Madame Boesinger (conseillère pédagogique en éducation musicale), a permis à toute l'école Romain Rolland de se fédérer, de créer un sentiment d'appartenance, et ce, grâce à l'implication de toute l'équipe enseignante, mais aussi de Madame Bienfait (conseillère pédagogique en arts plastiques) et Monsieur Bourge (référent pédagogique au numérique).







Nicolas Pantalacci, dit « Monsieur Lune », en séance de dédicace pour les élèves de l'école élémentaire Romain Rolland.

Lien vers l'article sur Portail Métier : http://www.ia27.ac-rouen.fr/ecoles-etablissements/monsieur-lune-artiste-en-residence-a-l-ecole-romain-rolland-d-evreux-176913.kjsp?utm source=dlvr.it&utm medium=twitter